
FORUM DE QUARTIER
Grand Centre - Coteaux - Plaine

Compte-rendu

08 avril 2025
Maison de quartier  

des Linandes



INTRODUCTION

PARTICIPANTS DÉROULÉ
LES HABITANTS

ÉLUS

DURÉE

SUJETS

de 19h à 21h27 habitants présents

- Budget participatif : 
Présentation des scénarios 
d’aménagement de la place 
des Linandes
- Quelle signalétique pour
améliorer la visibilité de la Maison
de quartier et des LCR ?

Jean-Paul JEANDON
Agnès COFFIN
...

? Les forums de quartier: comment ça marche ? 

Ouverts à tous et centrés autour d’une thématique 
générale et d’une locale. 

3 Forums de quartier par an et par secteur :
Hauts-de-Cergy – Trois Bois / 
Axe-Majeur – Horloge/ Grand Centre- Coteaux- 
Plaine / Orée du Bois – Bords d’Oise.



SUJET 1 

BUDGET PARTICIPATIF : PRÉSENTATION DES ESQUISSES 
D’AMÉNAGEMENT POUR LA PLACE DES LINANDES

Scénario 1: Parc urbain

PROCHAINE DATE : OUVERTURE DES VOTES LE LUNDI 14 AVRIL 2025 !

Scénario 2 : Micro forêt

Les deux esquisses proposées ont suscité la curiosité et l’intérêt des habitants. 
Plusieurs riverains de longue date et usagers réguliers de la Place étaient présents pour échanger 
sur les futurs aménagements.
Les échanges ont été globalement positifs et les propositions semblent correspondre aux attentes des personnes présentes. 



SUJET 2 

LES PROBLÉMATIQUES DE SIGNALÉTIQUE DANS LE QUARTIER

Orientation vers la Maison 
de quartier et les LCR

Autres lieux à signaler

Signalisation des équipements 
de transport

> Les habitants souhaiteraient une meilleure 
signalisation pour :
La pharmacie, le centre médical, le centre commercial 
des 3 Fontaines (en précisant et non uniquement Grand 
Centre), la micro-crèche et la boulangerie dans l’îlot 
des Marjoberts

> Plusieurs difficultés ont été relevées :
Manque de visibilité des arrêts de bus dans le quartier, 
difficulté à localiser la gare depuis les arrêts de bus, 
besoin exprimé d’afficher les horaires de passage des 
bus à chaque arrêt, demande de meilleure visibilité des 
pistes cyclables

> Bien que les habitants de longue date ne rencontrent 
pas de difficultés particulières pour se repérer, plusieurs 
ont été sollicités par des personnes extérieures 
pour indiquer la Maison de quartier et les LCR.

> Installation de panneaux directionnels vers la Maison 
de quartier à des emplacements stratégiques : arrêts de bus, 
boulevard de l’Oise, avenue du Nord, place des Chênes vers 
la passerelle…). 
Il est également proposé de flécher les LCR 
à partir de la Maison de quartier.

Le travail sur la signalétique vise à améliorer l’orientation au sein du quartier, tant pour les habitants 
que pour les visiteurs occasionnels. Plusieurs habitants ont fait remonter des difficultés à repérer certains 
lieux (structures, parcs…).

PROPOSITION :



SUJET 2 

Divers
> Sécurité piétonne : plusieurs habitants ont insisté 
sur la nécessité de renforcer la sécurité aux passages 
piétons, en particulier boulevard de l’Oise et plus 
largement Cergy/Cergy Saint-Christophe.

> Proposition d’installer un plan du quartier 
(Côteaux/Grand Centre) près d’Aldi pour faciliter 
l’orientation

> Besoin de mieux signaler des structures telles que 
Emmaüs et le Maillon situées dans la zone Francis 
Combe dès le boulevard de l’Oise.

> Plus globalement, la signalétique de la zone Francis 
Combe est jugée insuffisante. Un panneau d’entrée 
dans la zone artisanale est recommandé par les 
habitants.

> Enfin, plusieurs habitants souhaitent 
que les différents îlots soient identifiés par des 
panneaux : Les Linandes, Le Ponceau, La Justice, 
Les Heuruelles, etc.

Indication des établissement publics
> Les établissements publics étant relativement 
éloignés de la place, les habitants estiment qu’il n’est 
pas nécessaire de tous les signaler afin de ne pas 
surcharger la signalétique.

> Exception : La Poste, implantée sur la place, 
devrait être mieux indiquée.


